



Voyage dans le temps en 4ème Euro allemand

publié le 30/11/2024

La 4ème Euro allemand permet aux élèves germanistes, qu'ils soient issus de classe bilangue ou LV2, de communiquer en allemand 2 heures par semaine en plus de l'horaire classique. Il ne s'agit pas d'un cours d'allemand à proprement parler mais de situations de communication dans lesquelles les élèves peuvent utiliser leurs connaissances et compétences dans le cadre d'activités ludiques, interactives, de sketchs, de recherches pour faire des exposés, etc.

Après avoir fait connaissance avec les pays de langue allemande et les avoir présentés dans des exposés, ils jouent maintenant le rôle de personnages célèbres, contemporains ou non. En attendant de mettre en scène la rencontre de Guillaume Tell (Wilhelm Tell en allemand), d'un des frères Grimm avec Roger Federer et le footballeur Joshua Kimmich, de Carl Benz avec l'acteur Christoph Waltz et Ludwig van Beethoven, ou encore de Ferdinand Porsche, Albert Einstein avec Thomas Müller et l'ancien pilote de formule 1 Michael Schumacher, ils vous proposent de faire connaissance avec ces personnages et leur origine [en cliquant ici](#).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.